



La violencia continúa en México porque los jueces no hacen su trabajo: Ignacio Mier



El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados y Coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, [Ignacio Mier Velazco](#), advirtió que el poder judicial solo favorece a los que tienen dinero, mientras tanto, miles de mexicanos continúan sin recibir justicia.

No hay justicia en México, miles de mujeres que son víctimas de violencia no han recibido ninguna respuesta de la administración de justicia; Muchas mujeres desesperadas, devastadas porque vieron cómo sus hijas perdían la vida, no encontraron respuesta en el poder judicial", dijo.

En este sentido, aseguró que las reformas en el poder judicial son necesarias ya que la inseguridad y la delincuencia no pueden erradicarse porque los jueces no están haciendo su trabajo.

"El dinero es lo que los impulsa, y las personas que no tienen los recursos, que no tienen un abogado, no obtienen una respuesta; Y por eso hay que pensar en México con calma, sin pasión, pensar en la gente, creo que les conviene", dijo.

Mier Velazco indicó que primero desea preguntar a todos los mexicanos a través de una consulta si están de acuerdo con la elección de los Ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y si es así con la forma en que son elegidos.